



II Domingo TO 18 ENERO'26 – Ciclo A



SUMERGIDOS EN TU VOZ



AMBIENTACIÓN

Hoy volvemos al Jordán, ese lugar simbólico donde Dios se deja reconocer en medio de la historia.

Juan señala a Jesús y lo nombra: *el Cordero de Dios, el Elegido*, aquel sobre quien reposa el Espíritu.

Jesús no se impone desde fuera, sino que se manifiesta en medio de su pueblo, compartiendo nuestra condición.

El Espíritu que descendió sobre Él sigue actuando hoy, abriendo nuestros ojos y nuestro corazón.

Celebremos esta Palabra como una llamada a vivir despiertos, guiados por el Espíritu, para transformar la vida y el mundo.

CANTO. QUIERO HACER TU VOLUNTAD – IXCÍS

[Https://youtu.be/XHZyC_W_nLo?si=hY9GzD1vJVIWTmmX](https://youtu.be/XHZyC_W_nLo?si=hY9GzD1vJVIWTmmX)

EVANGELIO – Juan 1, 29-34

"Al día siguiente ve a Jesús venir hacia él y dice: «He ahí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo. Este es por quien yo dije: Detrás de mí viene un hombre, que se ha puesto delante de mí, porque existía antes que yo. Y yo no le conocía, pero he venido a bautizar en agua para que él sea manifestado a Israel.» Y Juan dio testimonio diciendo: «He visto al Espíritu que bajaba como una paloma del cielo y se quedaba sobre él. Y yo no le conocía, pero el que me envió a bautizar con agua, me dijo: "Aquel sobre quien veas que baja el Espíritu y se queda sobre él, ése es el que bautiza con Espíritu Santo." Y yo le he visto y doy testimonio de que éste es el Elegido de Dios.»"

Profundizamos en la Palabra de Dios de este día

Is 49, 3.5-6. «Tercer Canto del Servidor» que concierne la misión de un misterioso personaje. Muy pronto, la tradición cristiana ha visto en él un esbozo de huellas del Señor Jesús.

Salmo 39, 2-10. Siguiendo a Cristo, nos atrevemos a decir a Dios: «Aquí estamos, Señor, para hacer tu voluntad. ¡Que tu Reino venga!

1 Cor 1, 1-3. En el lenguaje cristiano, el don por excelencia ofrecido en Jesucristo a todos, sin excepción, es la salvación.

Juan 1, 29-34. La última fórmula es muy solemne: «Si, y yo lo he visto y doy testimonio de que éste es el Elegido de Dios». En tiempos de Juan el Bautista, ésta era la manera de decir que Jesús era el Mesías que estaban esperando, el que tenía que traer el gozo perfecto sobre la tierra. Juan el Bautista no podía todavía percibir todo el misterio de Jesús, pero ¡El hecho de aplicar el título de Mesías a su primo, el hijo de María, era ya considerable! Lo cierto es que Jesús es designado por Juan el Bautista como el Mesías que se esperaba desde hacía siglos. Evidentemente, nos podemos preguntar qué es lo que permite a Juan el Bautista afirmar sin

reparos y con toda seguridad que Jesús es el Mesías de Israel. Se trata, simplemente, de lo que él ha visto con sus propios ojos al Espíritu Santo mantenerse sobre él. Y aquí también la fórmula es muy solemne: «He visto el Espíritu descender del cielo como una paloma y mantenerse sobre él. "Yo no lo conocía, pero el que me había enviado a bautizar en el agua me ha dicho: El hombre sobre quien tú verás descender y mantenerse el Espíritu, ese es el que bautizará en el Espíritu Santo". Cuando Juan el Bautista dice que Jesús es el cordero de Dios, lo presenta como un liberador de la humanidad (es el cordero pascual). Cierto es que el pecado no ha desaparecido, entonces, ¿Cómo y por qué podemos decir que Jesús es realmente el mesías liberador de la humanidad? La verdad es que el pecado ya no es una fatalidad: Jesucristo nos aporta la posibilidad de liberarnos de los engranajes del pecado. Si permanecemos injertados en El, en todas las circunstancias de nuestra vida, si nos dejamos permanentemente guiar por el Espíritu Santo en el que fuimos sumergidos el día de nuestro Bautismo, podremos descubrir en nosotros esta libertad nueva. Como Jesús, nosotros podemos vivir el amor, la gratuidad y el perdón.

Oro con la Palabra

Comenzamos el Tiempo Ordinario en este nuevo año cronológico, tiempo para descubrir la presencia de Dios y en mi tiempo de oración me pregunto si los ojos de mi corazón están abiertos descubrir el Espíritu, la presencia de Dios en las circunstancias de la vida cotidiana, las fáciles y las complicadas.



MÚSICA AMBIENTAL. IN THE GARDEN

https://youtu.be/zT6mei_hQnQ?si=-y5pnsW0NrDA_a3r

EL AGUA NOS IMPULSA

Dios del agua viva,
que miras desde cerca,
te haces presente en la historia
y nos enseñas
a no huir del mundo.

Jesús, Hijo amado,
Juan te señala en el Jordán
como el Cordero,
el Elegido,
aquel sobre quien reposa el
Espíritu.

No te impones desde arriba,
te manifiestas en medio del
pueblo
y nos muestras que amar
es darse, no dominar.

El Espíritu que descendió
sobre ti
también nos alcanza,
silencioso y fiel,
despertando en nosotros
la vida nueva.

Arranca de nosotros
el miedo y la comodidad,
las excusas que paralizan,
la fe dormida
que no se atreve a dar
testimonio.

Danos entrañas de justicia,
pasos que no esquiven,
manos que cuiden,
palabras limpias
y gestos que sanen.

Que vivamos nuestro bautismo
en la calle y en casa,
en lo pequeño y en lo frágil,
defendiendo la vida
y la dignidad.

Envíanos al mundo.
Que otros puedan descubrir
en nosotros,
tu presencia viva
y oír, a través de nuestra vida,
que tu amor sigue actuando hoy.

CANTO. SANTIAGO BENAVIDES - SENCILLA

https://youtu.be/NEfQL0yjLuY?si=LTe221_mfLLCRWt1

Amo hacer tu voluntad (espontáneo) | TOMATULUGAR

<https://youtu.be/KJNVs21JyNc?si=BvI0dl-HyiZomrhT>

Hermanas de la Caridad de Santa Ana

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

